



Sodexo Iberia crea el 'Bosque Sodexo' y planta los primeros 900 árboles en Madrid y Barcelona

04-04-2023

La compañía de servicios de calidad de vida Sodexo Iberia ha creado el 'Bosque Sodexo', una iniciativa de **reforestación** alineada con sus objetivos medioambientales de reducción de emisiones y con su compromiso de concienciación y sensibilización de sus colaboradores en prácticas ambientales. Compuesto por árboles de especies autóctonas seleccionadas, este bosque permitirá compensar, en esta primera fase, casi 80 toneladas de CO₂. La acción se ha materializado en dos jornadas de plantación, una en Pozuelo de Alarcón (Madrid) y otra en Seva (Barcelona).

Para ello, Sodexo Iberia ha unido fuerzas con **Bosquia**, empresa social de reforestación colectiva, con el objetivo de contribuir a recuperar zonas degradadas de dos áreas situadas en las provincias de Madrid y Barcelona. De esta manera, Sodexo sigue reforzando su compromiso con el medio ambiente y la sostenibilidad, generando ecosistemas autóctonos y avanzando hacia la neutralidad climática. Además, el hecho de que el Bosque Sodexo cuente con dos localizaciones ofrece a la empresa la posibilidad de involucrar a un mayor número de colaboradores, invitándoles a participar en una **actividad voluntaria** que pone en valor la importancia de la conservación de los bosques y del medio ambiente, a la vez que se fomenta el espíritu de equipo y se refuerza la cohesión entre los colaboradores.

Más de 100 voluntarios, colaboradores de Sodexo acompañados por amigos y familiares, han participado en esta iniciativa, desarrollada en colaboración con Bosquia, que se ha materializado en la plantación de **920 árboles de especies autóctonas**, seleccionadas mediante un estudio de silvicultura previo, basado en las especies idóneas para cada entorno: el Arroyo de Meaques en Pozuelo de Alarcón, Madrid, y un área de El Montseny en Seva, Barcelona.

Los árboles han sido plantados mediante alveolos, un tipo de plantación que asegura que los árboles arraiguen y crezcan con las mismas garantías, condiciones y cualidades que el que tendrían las plantaciones con semillas. De este modo, los participantes en cada una de las jornadas de voluntariado plantaron especies adaptadas a la vegetación y geomorfología de cada terreno, llevándose a cabo técnicas de siembra y plantación de encina, rosal, fresno, retama y taray en Pozuelo de Alarcón, así como de *Quercus humilis* (roble) y *Quercus ilex* (encina) en Seva.

Desde Bosquia se encargarán de que cada árbol plantado crezca en las mejores condiciones, supervisando la plantación durante los tres primeros años, para así garantizar el arraigo de los mismos. Así, durante este periodo, se harán cargo de su mantenimiento, realizando trabajos de riego y reposición de maderas. Por su parte, Sodexo Iberia retomará las acciones de plantación en el último trimestre del año, con el objetivo de continuar protegiendo el medio ambiente, contribuir a la compensación de emisiones, combatir el cambio climático a través de la reforestación y seguir concienciando e involucrando a más colaboradores.

Al respecto de este proyecto, **Daniel Lois**, director de RSC de Sodexo Iberia, ha asegurado que *“somos una de las empresas líderes a nivel mundial en la lucha contra el cambio climático y, por ello, nuestra principal finalidad es ser un agente de cambio positivo en la sociedad, aunando todos nuestros esfuerzos contra este problema. Por ello, estamos muy comprometidos con este tipo de iniciativas que, sin duda, permitirán que los nuevos bosques sean más resistentes frente al cambio climático, además de ser una vía para educar y sensibilizar sobre la conservación del entorno natural”*.

El origen del proyecto se remonta al pasado mes de octubre cuando la compañía se propuso hacer de su convención nacional un evento neutro en carbono. Para lograrlo, Sodexo invitó a **Fran del Cid**, Ceo y fundador de Bosquia, a que presentara la iniciativa durante el congreso, explicando cómo se estaban calculando las emisiones generadas por los desplazamientos de los asistentes. Según los cálculos de Bosquia, debían compensarse unas 18 toneladas de CO₂, cifra que se ha superado con creces llegando a las casi 80 toneladas de CO₂, gracias a la alta participación de los colaboradores de Sodexo en las jornadas de voluntariado y al compromiso de la compañía por tener un impacto positivo en el medio ambiente.

“Es importante recalcar el papel de empresas como Sodexo que, gracias a sus valores medioambientales, ayudan a restaurar y proteger los bosques del mundo. Desde Bosquia, sabemos que no podemos hacerlo solos, es necesario que haya una colaboración significativa entre empresas, organizaciones y gobiernos para abordar los desafíos ambientales a los que nos enfrentamos.” ha manifestado **Francisco del Cid**, fundador y Ceo de Bosquia.

Sodexo Iberia ha compartido también un vídeo resumen de las primeras jornadas de plantación en Madrid y Barcelona, que puede verse en este enlace.

Contacta con **Sodexo** o accede a su web a través de nuestro directorio de empresas.

Noticias Relacionadas

- 'Vital Spaces', la propuesta de valor que Sodexo Iberia estrena en sus nuevas oficinas
- La campaña 'Zero Waste' de Sodexo Iberia logra reducir 4.000 kg de alimentos en un mes
- Bureau Veritas certifica a Sodexo por la gestión del desperdicio alimentario en Clínica Corachan
- 'Sodexo Ingreen', la propuesta sostenible de modelo circular, para la restauración colectiva